
 Câmara Municipalda Estância Turística de Barra Bonita - SP  
REQUERIMENTO

Considerando as contínuas interrupções de fornecimento de energia elétrica,
em vários dias do último mês de março, sem prévio aviso;

Considerando que essas quedas ocorreram na forma de “picos”, onde a

energia elétrica vai e volta de forma repentina;

Considerando que essas interrupções trazem prejuízos aos consumidores,
pois pode haver queima de aparelhos eletroeletrônicos;

Considerando que muitas pessoas, em tempo de pandemia, estão
trabalhandoem sistema de home office;

- Considerando as atividades de educação que estão acontecendo de forma
remota;

Considerando a situação visivelmente precária de muitas instalações de
cabeamento de empresas que utilizam os postes da rede de energia da CPFL;

Apresento à Mesa, na forma regimental, REQUERIMENTO À CPFL —

COMPANHIA PAULISTA DE FORÇA E LUZ,CONCESSIONÁRIADE ENERGIA ELÉTRICA

NO MUNICÍPIO, para que seja esclarecidoo seguinte:

1 — Por que essas quedas de energia estão acontecendo de maneira tão recorrente,
mesmo quando não há adversidade nas condições de tempo?
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2 - Como a empresa concessionária de energia elétrica (CPFL) monitora essas

quedas de energia? Enviar relatório contendo o histórico de quedas de energia no
Município, bem como histórico de solicitações e/ou reclamações dos consumidores.

3-Como deve procedero consumidor que teve prejuízos com queimas de aparelhos
ligados continuamentea rede de energia?

4 — Quais empresas estão autorizadas a utilizar o cabeamento através dos postes de
rede de energia localizados no Município? Enviar as normas exigidas pela CPFL que
essas empresas devem seguir para correta instalação do cabeamento nos postes. 
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    5 — O serviço mal executado por uma empresa autorizada pela CPFL pode acarretar
interrupção na energia elétrica?

6 — Qual é o procedimentoadotado pela CPFL diante a existência de denúncia sobre
instalação mal feita ou que não atende aos parâmetros exigidos pela empresa?

JUSTIFICATIVA

No dia 05 de março do ano corrente, enviei correspondência eletrônica,
explicando os fatos envolvendoa falta de energia, que foi respondido pela ouvidoria
da GR4 da CPFL, informando que “a Energia Elétrica está sujeita a interrupções, pois
as linhas de transmissão e as redes de distribuição estão sujeitas a raios,
tempestades e ventos fortes, como também, galhos de árvores chegam a tocar os
cabos elétricos em vários pontos da rede, lembrando ainda, que há inúmeras
ocorrências de objetos jogados contra a Rede, entre tantos outros fatores que
levam as interrupções.” E

No entanto, os problemas continuam acontecendo, o que tem causado
indignação de consumidores, que desejam providências para a cessação desta
situação incômoda.

A título de exemplo, no dia 31 de março a Câmara Municipal teve interrupção
de energia que durou por quase uma hora.

De outro lado, temos uma grande quantidade de emaranhado de fios ou
cabeamento de outras empresas nos postes que estão visivelmente instaladas de
forma muito precária e perigosa, além de causar a poluição ambiental, onde algo
precisa ser feito com urgência.

Em razão do exposto, apresento o requerimento para esclarecimento dessas
questões a toda população.

»— Sala das sessões, 01 de abril de 2021.

JAIR JOSÉ DOS SANTOS

PROF. JAIR

Vereador 
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